
秋の訪れを感じるようになりました。２学期が始まってから、各学年で校外学習や，外

部講師を招いての学習などを進めています。感染対策のため、昼食の取り方や，バスの中

での過ごし方など窮屈な面はありますが、子どもたちは目的意識を持ち、前向きに各活動

に取り組んでいます。保護者の皆様のご支援に感謝申し上げます。

明日の授業参観では、入れ替え制で短い時間ではありますが、普段の子どもたちの生活

の様子をご覧頂ければと思います。また、コロナ禍もあり、担任と保護者の皆様が顔を合

わせて話す機会が減ったり、同学年の保護者同士が関わる機会が減っているという声をう

け、今回は学級懇談の時間を設定しました。学年によってははじめに学年全体で行事等に

ついて確認し、その後、各学級に分かれるスタイルを考えています。この機会にぜひ、保

護者同士の交流も図っていただきたいと思います。

現在、郡山市の感染状況は高止まり傾向が続いています。感染防止のため、各家庭お一

人の参加、また、かぜ症状などがある場合には来校をご遠慮くださいますようお願いいた

します。今回は場所の都合もあり、下学年の預かりも設定しておりません。ご迷惑をおか

けしますが、何卒ご理解をお願いいたします。

何かと制限の多い中ではありますが、明日のご来校お待ちしております。

集金方法について
今年度より、給食費・諸会費の集金にあたり、引落手数料５５円が発生することになり、

４月の PTA 総会でご理解をいただいたところです。次年度は加えて、システム使用料とし
て毎月１１００円年間１３２００円が（学校単位で）かかるようになります。また４月の

福島銀行の説明では５５円が１１０円になるような話もありました。

そこで改めて、福島銀行とゆうちょ銀行に集金システムについて確認いたしました。他

の銀行は福島銀行とあまり内容にかわりがないようなので身近な２金融機関に絞って相談

しました。

主なポイントについてお知らせします。

８月に確認した内容

福島銀行 ゆうちょ銀行

引落手数料（１回につき） 次年度も５５円 １０円

契約料金 年間１３２００円 学校は無料

学校での硬貨入金 無料 ５０枚以上は有料

※ゆうちょ銀行に変更する際には、現在ゆうちょ通帳をお持ちでない場合、開設が必要

になります。

※学校で現金を取り扱うことを減らすため次年度から各学級で集金している学級費や教

材費も諸会費に整理し、できる限り引落としで会計事務を行うことを考えています。

今後、保護者の皆様にアンケートを実施し、２学期中に次年度の取扱金融機関を決定

したいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。あわせて、これからも期日内で

の納入にご協力頂ければ幸いです。
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